

Boletín Número 1
Toluca, México, a 1 de octubre de 2013.

REALIZAN CON ÉXITO ENCUENTRO PARLAMENTARIO MEXIQUENSE 2013

- El IEEM, el Gobierno del Estado de México a través de la Secretaría de Educación, la LVIII Legislatura del Estado de México y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México organizaron el “Encuentro Parlamentario Mexiquense de las Niñas, los Niños, las Adolescentes y los Adolescentes 2013”.

Una vez que se desarrollaron todas las etapas distritales y regionales con una amplia participación de estudiantes, se llevó a cabo el “Encuentro Parlamentario Mexiquense de las Niñas, los Niños, las Adolescentes y los Adolescentes 2013”, el cual se organizó mediante una estrecha coordinación interinstitucional entre el Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Educación; la LVIII Legislatura del Estado de México, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México y el Instituto Electoral del Estado de México, a efecto de fomentar la participación y coadyuvar en la construcción de ciudadanía desde edad temprana.

En la integración del Encuentro Parlamentario 2013 participaron las niñas, los niños así como las adolescentes y los adolescentes que cursan el sexto grado de primaria regular, indígena o especial y el tercer grado de educación secundaria, quienes fueron electos mediante un proceso democrático por sus compañeros estudiantes, ante quienes expusieron temas sobre valores democráticos para ser parte de los 75 participantes seleccionados, de los cuales, 45 alumnos fueron del nivel de educación primaria por Distrito Electoral y 30 de educación secundaria por representación proporcional.

El acto protocolario de instalación tuvo lugar en el Salón Benito Juárez del Palacio del Poder Legislativo del Estado de México, en donde el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, reconoció el esfuerzo interinstitucional que se desarrolló con la finalidad de que quienes fueron electos expongan, analicen y deliberen asuntos vinculados con los valores democráticos, ejerciendo sus derechos, a través de un proceso de selección basado en el respeto, el diálogo y la tolerancia, exponiendo asuntos.

Castillo Sandoval agregó que las actividades encaminadas a la construcción de una ciudadanía responsable son de gran importancia para el IEEM, debido a que una ciudadanía educada tendrá actitudes de responsabilidad hacia su entorno social y por ello el Encuentro Parlamentario 2013 tiene

su origen gracias a que las instituciones organizadoras buscan fomentar permanentemente la cultura política y los valores democráticos entre las nuevas generaciones.

Por su parte, el Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, Marco Antonio Morales Gómez, dijo que el Encuentro es un evento de calidad académica que se ha realizado a lo largo de 12 años, en el que participan las niñas, los niños, las adolescentes y los adolescentes, a efecto de que puedan expresar tanto propuestas como soluciones a la problemática que viven, en un foro como la Legislatura mexiquense.

Asimismo, dijo que representa una oportunidad para enriquecer sus responsabilidades, ya que implica que deben conocer y practicar sus derechos y obligaciones que el marco legal internacional y nacional trae consigo, al mismo tiempo que se fomenta una cultura de respeto a los derechos humanos, además de permitir conocer que el papel de los legisladores no sólo consiste en crear y aprobar leyes, sino también en involucrarse con la sociedad y su problemática, escuchar sus peticiones para identificar sus necesidades más profundas y tratar de satisfacerlas, procurando preservar los derechos fundamentales.

Cabe señalar que una vez que los integrantes del Encuentro fueron electos, la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, en coordinación con la Secretaría de Asuntos Parlamentarios de la legislatura Local y personal de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, realizaron una serie de actividades formativas para darles a conocer las actividades que desarrollarían durante el Encuentro Parlamentario, además de celebrar una Sesión de Trabajo en Plenaria, en la que definieron los cargos que ocuparían en la Mesa Directiva y en las Comisiones respectivas.

Estas actividades fueron presenciadas por los Consejeros Electorales del IEEM, Jesús Jardón Nava, Policarpo Montes de Oca Vázquez, Juan Carlos Villarreal Martínez y Juan Salvador V. Hernández Flores, durante las cuales, con la representación del Gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, el Subsecretario de Administración y Planeación de la Secretaría de Educación, Aurelio Robles Santos, dio a conocer que los alumnos seleccionados representan a alrededor de 4 millones de niños y jóvenes del Estado de México, a quienes conminó a que sigan practicando los valores democráticos que expusieron durante su proceso de elección.

La bienvenida a estos trabajos corrió a cargo de la Diputada Suplente, Pamela González Méndez, en representación del Diputado, Aarón Urbina Bedolla, Presidente de la Junta de Coordinación Política de

la LVIII Legislatura Local y, a su vez, el niño Víctor Hugo Mondragón Rodríguez, en su calidad de Presidente de la Mesa Directiva del Encuentro Parlamentario 2013, dio un mensaje a nombre de los representantes parlamentarios.

De esta forma, el IEEM se suma a los esfuerzos para fomentar la práctica de valores, la difusión de los derechos humanos y, al mismo tiempo, estrecha vínculos de colaboración interinstitucional, así como con la sociedad, al participar activamente para impulsar actividades que contribuyan a formar ciudadanía desde edad temprana, a través del fomento y la práctica de valores democráticos.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social